

Al Mayadeen transmitió diálogo con presidente Díaz-Canel sobre la verdad de Cuba



Díaz-Canel (D) destacó la resistencia de la Revolución frente al asedio, la agresión y el bloqueo de Estados Unidos. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 19 mar (RHC) El canal panárabe Al Mayadeen transmitió este domingo desde Beirut, una parte del diálogo sostenido recientemente con el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel quien significó la verdad de la Revolución cubana y su respaldo a las causas justas.

La primera parte de tres horas de conversación, entre el director general de la red informativa, Ghassan Ben Jeddou, y el jefe de Estado llegó a la audiencia árabe como testimonio de la continuidad histórica de un modelo socialista, internacionalista, intelectual, político, estratégico y humano.

Díaz-Canel reafirmó el compromiso de seguir avanzando junto con el apoyo de la mayoría del pueblo, a pesar de las adversidades y las presiones del imperialismo estadounidense.

Durante 59 minutos, el presidente de la nación caribeña compartió referencias de la lucha en la isla desde la dominación colonial española hasta el triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959.

En sus palabras, evocó el pensamiento de José Martí, el Héroe Nacional de Cuba; el legado del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz (1926-2016), y la continuidad que después dio el general de Ejército, Raúl Castro Ruz.

“La Revolución transitó todos sus años, sobre la base del derecho y la verdad, en defensa siempre de lo justo, sin engañar a su pueblo”, sentenció.

Díaz-Canel destacó la resistencia de la Revolución frente al asedio, la agresión y el bloqueo de Estados Unidos, la principal potencia imperialista en el mundo.

Ante este panorama injerencista, denunció los embates de una amplia campaña mediática promovida desde Washington para descaracterizar, desprestigiar y socavar la autoridad y el ejemplo de Cuba.

Sobre la vigencia de la Revolución y el papel de los jóvenes, el mandatario insistió en el carácter alternativo y emancipador del proceso cubano frente al egoísmo, la guerra, la agresión y las medidas coercitivas.

Llamó a la globalización de la amistad, la paz y potenciar los puentes de amor, así como a la preservación del medio ambiente para salvar la raza humana.

Ante una interrogante sobre el papel de la izquierda en América Latina y el Caribe, Díaz-Canel respaldó el llamado a la unidad, la integración y el respeto a los referentes históricos para vencer la maquinaria mediática imperial y de la derecha.

“Nosotros defendemos la posición de la unidad dentro de la diversidad”, aseguró, y mostró optimismo en la construcción de un mundo mejor desde las posiciones más humanistas, revolucionarias, emancipadoras e inclusivas.

Al comentar sobre su llegada a la presidencia de la República, reafirmó su compromiso con la generación histórica de la Revolución y la continuidad para defender la soberanía, la independencia y la autodeterminación.

“Siempre vamos a enfrentar la adversidad, los momentos más difíciles y complejos, con valentía y también con serenidad porque son momentos en los que hay que analizar las causas, las contradicciones y buscar con la participación de todos las mejores soluciones”, apuntó.

En este sentido, agregó: “mi generación nació después de la Revolución y ha transitado toda su vida bajo las presiones del bloqueo y ha podido desarrollar sus programas, sus proyectos, con este obstáculo”.

El presidente denunció el recrudecimiento del bloqueo con la declaración por parte de la administración de Donald Trump (2017-2021) de más de 243 medidas que aún están vigentes e impiden el abastecimiento alimentario, médico, provocan carencias de combustibles, piezas de repuesto, divisas y las fuentes de financiamiento externo.

“La inclusión de Cuba en la lista de los países patrocinadores del terrorismo cortó las relaciones de bancos y agencias financieras con el país”, indicó.

Díaz-Canel condenó el apoyo estadounidense a la campaña mediática contra la isla, fundamentalmente en las redes sociales, para buscar el descontento y generar un ambiente de protestas dentro del territorio nacional.

Franco y preciso, el presidente cubano confió en el respaldo de los jóvenes para impulsar el proyecto de la revolución; elogió el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 y la respuesta ante las maniobras imperialistas.

Mañana y el martes, Al Mayadeen transmitirá la segunda y tercera partes del diálogo, a las 21:00, hora local, y 15:00, hora de La Habana y Caracas, a través de su señal en árabe y en su canal en español en Youtube.

Como lo definiera en la presentación, el periodista Ghassan Ben Jeddou, esta entrevista constituye un documento fiel del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, la Revolución y el Estado. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317104-al-mayadeen-transmitio-dialogo-con-presidente-diaz-canel-sobre-la-verdad-de-cuba>



Radio Habana Cuba